

Новости News

Прогнозируемый объем добычи газа в России в 2009 г. составляет 700 млрд. куб. м

Согласно проекту Министерства энергетики России, объемы добычи газа в России в следующем году достигнут 700 млрд. куб. м, что на 3,2 % выше показателя 678 млрд. куб. м, который прогнозируется в текущем году. В прошлом году суммарный объем добычи газа в России составил 654 млрд. куб. м. Как указано в проекте генеральной схемы развития газовой отрасли до 2030 г., в 2010 г. добыча газа в России достигнет 717 млрд. куб. м. Этот показатель несколько выше, чем недавний прогноз Министерства экономического развития, согласно которому в 2010 г. планировалось добыть 715 млрд. куб. м.

В ближайшие два года 85 % от общего объема добычи придется на традиционные газовые регионы Западной Сибири. Добыча в Восточной Сибири и на Дальнем Востоке прогнозируется в объеме 16,7 млрд. куб. м в 2009 г. и 22,7 млрд. куб. м в 2010 г., по сравнению с 11,8 млрд. куб. м в 2007 г.

Ожидаемый прирост запасов газа в России составляет 783 млрд. куб. м в 2008 г., 686 млрд. куб. м в 2009 г. и 841 млрд. куб. м в 2010 г., как указано в документе Министерства энергетики. В прошлом году прирост запасов составил 684 млрд. куб. м.

Туркменистан снижает планы по добыче газа в 2008 г.

Туркменистан в этом году снизит добычу газа до 50 млрд. куб. м по сравнению с 72,3 млрд. куб. м добытыми в прошлом, заявил министр нефтегазовой промышленности Аннагулы Дерыев.

Ранее правительство заявляло, что в этом году в Туркменистане будет добыто 81,5 млрд. куб. м, однако страна прекратила поставки в соседний Иран в первом квартале года из-за конфликта по поводу цен, что привело к сокращению добычи. Туркменистан и Иран планируют подписать новое соглашение о поставках газа в этом месяце. Большую часть своего газа Туркменистан продает российскому "Газпрому", однако ищет возможности разработки новых месторождений и диверсификации экспорта.

Russia expects gas output at 700 bn cm in 2009

Russia's gas output is expected to reach 700 bn cm next year, up 3.2 % from an expected 678 bn cm this year, the Russian energy ministry said in a draft document. Last year Russia produced a total of 654 bn cm. According to the ministry's draft General Scheme for Gas Industry Development to 2030, in 2010 Russian gas output is forecast to reach 717 bn cm. The figure is a little higher than the recent outlook by the economic development ministry, which targeted output of 715 bn cm in 2010.

Over the next two years, some 85% of total output will continue to come from the traditional gas provinces in West Siberia. Production from East Siberia and the Russian Far East is expected to account for 16.7 bn cm in 2009 and 22.7 bn cm in 2010, up from 11.8 bn cm in 2007.

Russia is expected to add 783 bn cm of gas reserves in 2008, 686 bn cm in 2009 and 841 bn cm in 2010, the energy ministry's document said. Last year 684 bn cm of new reserves were added.

Turkmen cut 2008 gas output target

Turkmenistan, will cut gas output to 50 billion cubic meters this year from last year's 72.3 Bcm, Oil and Gas Minister Annaguly Deryaev announced.

The government had previously said Turkmenistan would produce 81.5 Bcm this year, but the country halted supplies to neighboring Iran in the first quarter amid a pricing row which led to a cut in output. Turkmenistan and Iran are due to sign a new supply agreement this month.

Turkmenistan sells most of its gas to Russia's Gazprom, but seeks to develop new fields and diversify exports. Deryaev also said Turkmen oil output would be 10 million tones this year, the same as last year.

DOCKWISE concludes USD 84m VYBORG / Shtokman Contract

Following the letter of intent announced in June 2008, Dockwise Ltd. announces that through its subsidiary Dockwise Shipping B.V., it has been contracted by Vyborg Shipyard to transport two topside structures

Деряев также указал, что добыча нефти в Туркменистане в этом году составит 10 млн. т,

Компания DOCKWISE заключила контракт с Выборгским судостроительным заводом, связанный с освоением Штокмановского месторождения, на сумму 84 млн. долл. США

После получения письма о намерениях, о котором сообщалось в июне 2008 г., компания Dockwise Ltd. объявила, о том, что в лице своего представительства, компании Dockwise Shipping B.V., она заключила контракт с Выборгским судостроительным заводом на транспортировку двух верхних строений из Кореи в Баренцево море и их установку на полупогружные корпуса методом надвига. Компания Dockwise получит 84 млн. долл. США по контракту, рассчитанному на три года, причем выручка немедленно будет зачтена в счет четвертого квартала 2008 г.

Выборгский судостроительный завод привлечен компанией «Газфлот» (операционное подразделение компании «Газпром») для строительства двух платформ, рассчитанных на работу в арктических условиях в ходе освоения нового гигантского Штокмановского месторождения, находящегося в Баренцевом море в 600 км от Мурманска. Отгрузка первого верхнего строения запланирована на конец апреля 2010 г. с монтажом в июле-августе 2010 г.; отгрузка второго - запланирована на октябрь 2010 г. с монтажом в феврале 2011 г. Сооружения будут транспортироваться с острова Геодже в Корею на место сборки в районе мурманской гавани. Расчетная масса верхних строений составляет около 22 000 т.

«Газпром» составляет список партнеров по проекту СПГ на Ямале.

Российская компания «Газпром» рассматривает возможность привлечения американских гигантов – «ЭксонМобил» и «КонокоФилипс» - к реализации проекта сжиженного природного газа на полуострове Ямал в российской Арктике – заявил сегодня заместитель председателя правления компании.

«В данный момент составляется список (возможных участников), однако мы не исключаем возможности участия в проекте крупных компаний, таких как «ЭксонМобил» и «Коноко». – заявил Александр Медведев.

Он также упомянул, что «Газпром» мог бы сотрудничать с «Коноко» в рамках газовых проектов на Аляске в обмен на предоставление американской компании права на участие в разработке Южно-Тамбейского

from Korea to the Barents Sea and to install the units on semi-submersible hulls, using the float-over technique. Dockwise will receive USD 84m over the three-year contract, with the revenue contributing immediately to fourth quarter 2008 cash flows.

Vyborg Shipyard was commissioned by Gazflot (the operating arm of Gazprom) to construct two platforms designed for operation in the arctic conditions of the giant new Shtokman field, 600km offshore Murmansk. The first topside structure is scheduled to be loaded end April 2010 for installation between July and August 2010; the second at end October 2010 for installation around February 2011. The structures will be transported from Geoje Island, Korea, to the assembly locations in the Murmansk harbour area. Each topside is estimated to weigh around 22,000 tons.

Gazprom makes Yamal LNG partner list

Russia's Gazprom is considering US giants ExxonMobil and ConocoPhillips for its liquefied natural gas project in Russia's Arctic Yamal region, its deputy chairman said today.

“The list (of possible participants) is currently being made, but we do not exclude majors such as ExxonMobil and Conoco from joining the project,” quoted Alexander Medvedev.

He also said Gazprom could work in gas projects in Alaska with Conoco in exchange for the US major gaining access to the Yuzhno Tambeisky deposits in Arctic Yamal. - “But nothing concrete has been decided yet.”

Gazprom Neft weighs up MMG swap

The Khanty-Mansi Autonomous Region Government and Salym Petroleum Development N.V. (SPD) signed the Cooperation Agreement for 2009-2013 in Khanty-Mansiysk. The Governor of Yugra Alexander Filipenko and SPD CEO Harry Brekelmans signed the Agreement. This document will replace the current three-year agreement that expires by this year end.

New agreement covers extension of mutually beneficial cooperation aimed to further development of the autonomous region's industrial and scientific potential, application of the world high technologies in hydrocarbons exploration, oil production and processing, associated petroleum gas use and advanced environmental technologies.

Russia to build new pipeline

Russian gas giant Gazprom announced that it would build a pipeline directly to Georgia's rebel region of South Ossetia because of problems with natural gas supplies to the

месторождения на Ямале. - "Однако конкретные решения пока не приняты".

Заключено соглашение о долгосрочном сотрудничестве между Ханты-Мансийским автономным округом и компанией "Салым Петролеум Девелопмент Н.В."

Правительство Ханты-Мансийского автономного округа и компания "Салым Петролеум Девелопмент Н.В." (СПД) подписали в Ханты-Мансийске соглашение о сотрудничестве в 2009-2013 гг. Соглашение подписали Губернатор Югры, Александр Филипенко и Харри Брекельманс, исполнительный директор СПД. Этот документ заменит существующее соглашение сроком на три года, которое истекает в конце текущего года.

Новое соглашение предполагает продолжение взаимовыгодного сотрудничества в целях дальнейшего развития научного и промышленного потенциала региона, внедрения передовых технологий поиска и разведки месторождений углеводородов, добычи и переработки нефти и попутного газа, а также передовых технологий охраны окружающей среды.

Россия построит новый трубопровод

Российский газовый гигант, компания "Газпром", объявил о планах прокладки трубопровода непосредственно в мятежный регион Грузии, Южную Осетию, в связи с трудностями снабжения этого анклава природным газом, возникшими после недавней войны с Грузией.

В компании "Газпром" указали, что необходимость строительства нового трубопровода связан с тем, что существующий трубопровод проходит через территорию Грузии.

Куприянов заявил, что трубопровод был поврежден, а сложности с поставками газа вызваны тем, что у "Газпрома" нет прямого соглашения с Грузией о транзите газа для поставки его через территорию Грузии в Южную Осетию, - сообщило агентство «Рейтерс».

Компания «Роснефть» потратит миллиарды на строительство арктического флота

Крупнейшая российская государственная компания «Роснефть» заявила, что для выполнения задач, поставленных в рамках программы освоения шельфа, к 2030 г. ей потребуется построить 193 единицы установок и судов для поиска, разведки и добычи нефти.

Эта крупнейшая в России нефтяная компания намерена приобрести 31 лицензию на разработку шельфовых месторождений, в том числе на арктическом шельфе. Для разработки месторождений

enclave after the recent war with Georgia. Gazprom said the new pipeline was needed because the current pipeline goes through the territory of Georgia proper.

Kupriyanov said the pipeline had been damaged and added that supplies were complicated by the fact that Gazprom had no direct transit agreement with Georgia for gas supplies through its territory to South Ossetia, said a Reuters note.

Rosneft to spend billions on Arctic fleet

Russian state-owned oil major Rosneft says it by year 2030 will need to construct 193 oil exploration and production units as well as vessels in order to meet the objectives of its shelf development programme.

The oil company, the biggest in Russia, intends to acquire 31 offshore licenses, among them on the northern shelf. For the development of the fields, the company will need 22 stationary platforms and ten mobile drilling rigs.

"Nord Stream on track for 2011 startup"

The Baltic Sea gas pipeline project, Nord Stream, is on track to deliver first gas in the fourth quarter of 2011 as it previously promised,

"We're absolutely on track to deliver the project on time and we are in budget," financial director Paul Corcoran said to Reuters.

His comments came as a relief to those supporting the €7.4 billion (\$9.34 billion) project, which Russian President Vladimir Putin said recently that it could be scrapped if Europe continues to delay the project. The EU has identified the plan to pump 55 billion cubic meters of Russian gas annually to Europe via Germany - involving Russia's Gazprom, Germany's E.ON and BASF and Dutch Gasunie - as a key project to ensure secure gas supplies for Europe. But EU lawmakers have called for a new investigation into the Nord Stream's environmental impact.

Vantage Drilling Company Selects AMOS from SpeTec

Vantage Drilling, a company organized under the laws of the Cayman Islands, has chosen both the AMOS Business Suite for Maintenance and Purchasing and the AMOS2 Enterprise Suite for Quality Management throughout its fleet.

Vantage is dedicated to building and operating offshore rigs including technologically advanced dynamically-positioned Drillships and ultra-premium Baker Marine Pacific Class Jack-ups. Its first rig "The Emerald Driller" is scheduled for completion before Christmas 2008 at the PPL Shipyard in Singapore and is subject to a two-year drilling contract.

компаниям потребуется 22 стационарных платформы и десять передвижных буровых установок.

Ввод в эксплуатацию трубопровода «Северный поток» ожидается в 2011 г., как запланировано

Проект строительства трубопровода «Северный поток» через Балтийское море выполняется по графику, поставки газа должны начаться согласно ранее объявленному плану в четвертом квартале 2011 г. «Проект реализуется в полном соответствии с графиком и сметой», – заявил агентству «Рейтер» финансовый директор проекта, Пол Коркоран. Его комментарий успокоил инвесторов этого проекта стоимостью 7,4 млрд. евро (9,34 млрд. долл.), который, как недавно сказал Президент России Владимир Путин, может быть остановлен, если Европа продолжит оттягивать его реализацию.

ЕС подтвердил, что план ежегодной поставки 55 млрд. куб. метров российского газа в Европу через Германию – с участием российского «Газпрома», немецких компаний E.ON и BASF и голландской компании Gasunie является важнейшим проектом для обеспечения бесперебойных поставок газа в Европу. Тем не менее, законодатели ЕС потребовали провести новое исследование воздействия «Северного потока» на окружающую среду.

Компания Vantage Drilling выбирает ПО AMOS компании SpecTec

Компания Vantage Drilling, зарегистрированная на Каймановых островах, приняла решение использовать программные продукты AMOS Business Suite для организации технического обслуживания и снабжения и AMOS2 Enterprise Suite для контроля качества на своих установках.

Компания Vantage специализируется в области строительства и эксплуатации морских буровых установок, в том числе современных морских буровых судов с динамическим позиционированием и самоподъемных буровых установок Baker Marine класса Pacific. Строительство первой буровой установки The Emerald Driller по плану должно быть завершено к Рождеству 2008 г. на судостроительном заводе PPL в Сингапуре. На эксплуатацию установки заключен контракт сроком на два года.

На Казахстанской международной выставке и конференции «Нефть и газ» объявлены новые инициативы по разработке запасов нефти и газа Казахстана

Казахстанская международная выставка и конференция «Нефть и газ» (KIOGE), ведущий нефтегазовый форум Казахстана, прошла 7-10 октября в г. Алматы, Казахстан.

Brodospas also chooses AMOS

SpecTec (branch office in Croatia), has signed an Agreement for the delivery of AMOS Business Suite to Brodospas p.l.c., Split based shipping company. Software license includes Maintenance and Purchase as well as Quality and Safety modules.

New initiatives for developing Kazakhstan's oil and gas resources announced at KIOGE

The KIOGE Exhibition & Conference, Kazakhstan's leading oil and gas event, took place on 7-10 October in Almaty, Kazakhstan.

ITE's Oil & Gas Director, Graeme Coombes, explains the significance of the event in Kazakhstan, "Over 16 years, KIOGE has developed a reputation for being a source of the most up-to-date information about the oil and gas industry. Major new initiatives are regularly announced at the event and this year was no exception". This year, the two-day conference attracted a record number of delegates – 1,285.

A number of new initiatives and projects were announced during the KIOGE Conference. Kazakhstan's Minister of Energy and Mineral Resources, Mr. Sauat Mynbayev, revealed that a Memorandum of Understanding has been signed between KazMunayGas National Company (Kazakhstan), ConocoPhillips (US) and Mubadala Development (UAE), agreeing the terms for exploring and developing the N Block on the Caspian shelf. In addition, he announced that Kazakhstan is planning operations to develop the Satpayev and Darkhan shelf blocks.

Finally, Mr. Kiinov announced that a major issue for the industry has been resolved – from 1 January 2009, the price for gas exported through Russia will be determined according to the price in Europe minus GazProm's tariff and margin.

BP to restart last Azeri platform

A BP-led group will resume production in late December at the last Azeri offshore platform that remains shut after a gas leak in September, Azeri state energy company Socar said.

BP in September suspended oil production at two platforms, Western and Central Azeri, of the giant Caspian Sea deposit, Azeri-Chirag-Gyuneshli (ACG), due to a gas leak. It resumed work at Western Azeri in October.

"We will resume oil production at Central Azeri in the end of December," Socar chief Rovnag Abdullayev told reporters. ACG is the main source of oil for the BP-operated Baku-Ceyhan pipeline, which runs from

Грэм Кумбис, директор ITE (международные выставки и конференции) по нефти и газу, следующим образом объяснил значение происходящего в Казахстане события, “За последние 16 лет KIOGE заслужила репутацию источника самых последних сведений о нефтяной и газовой отрасли. На выставке регулярно объявляются крупные новые инициативы, и этот год не стал исключением”.

В этом году двухдневная конференция привлекла рекордное количество участников – 1285 человек.

В ходе выставки KIOGE был заявлен ряд новых инициатив и проектов. Министр энергетики и минеральных ресурсов Казахстана Сават Минбаев объявил, что национальная компания «КазМунайГаз» (Казахстан), «КонокоФилипс» (США) и «Мубадала Девелопмент» (ОАЭ) подписали меморандум о взаимопонимании, согласовав условия геологического изучения и разработки блока «Н» шельфа Каспийского моря. Помимо этого, он объявил о том, что Казахстан планирует работы по разработке блоков шельфа «Сатпаев» и «Дархан».

Наконец, г-н Киинов объявил о решении отрасли серьезной проблемы – с 1 января 2009 г. цена на газ, экспортируемый через Россию, будет рассчитываться от европейской цены за вычетом тарифов и прибыли компании “Газпром”.

Компания Brodospas выбирает ПО AMOS

Компания СпекТес (через свое представительство в Хорватии), подписала соглашение о поставке ПО AMOS Business Suite транспортной компании Brodospas p.l.c., базирующейся в г. Сплит. Лицензия на ПО охватывает как модуль технического обслуживания и снабжения, так и модуль контроля качества и обеспечения безопасности.

Компания BP снова введет в эксплуатацию последнюю платформу в Азербайджане

Азербайджанская энергетическая компания «СОКАР» объявила, что группа компаний во главе с BP в конце декабря возобновит добычу на последней морской платформе «Азери», которая была остановлена вследствие утечки газа в сентябре.

В сентябре компания BP приостановила добычу нефти на двух платформах – «Западный Азери» и «Центральный Азери» на гигантском месторождении Каспийского моря, Азери-Чыраг-Гюнешли (АЧГ) из-за утечки газа. Эксплуатация платформы «Западный Азери» возобновилась в октябре.

“Мы возобновим добычу нефти на платформе «Центральный Азери» в конце декабря”, - сказал

the fields in the Azeri sector of the Caspian Sea to the Turkish Mediterranean coast.

Russia-China talks to pick up

Russia will resume talks with China over \$25 billion in loans as part of a broader deal with Beijing over crude supplies within days, Russian Energy Minister Sergei Shmatko recently announced. The loans are of a crucial importance for Russian oil firms, which need cash to refinance their heavy debts and fund growth at a time of plunging oil prices. China is discussing lending Russian state oil major Rosneft and pipeline monopoly Transneft up to \$25 billion in loans while Beijing would secure deliveries of Russian crude for 20 years.

Chinese Premier Wen Jiabao visited Moscow in October when the two countries agreed to jointly build a new overland supply route for Siberian oil to carry 300,000 barrels per day between the countries' trunk pipelines from 2009.

Gazprom not interested in Repsol

Russian energy giant Gazprom said it is not interested in buying 20% of Spanish energy company Repsol. “Gazprom had and has no plans to buy 20% of Repsol,” Sergei Kupriyanov, the Moscow-based company's spokesman recently stated. Gazprom supplies about a quarter of Europe's gas and has said it wants to expand into marketing and distribution, as well as liquefied natural gas.

Miller in under-investment warning

The world will face a shortage of oil supplies sooner than expected because companies already under-invest in production said Alexei Miller, chief executive of Russian gas monopoly.

“Oil companies are beginning to under-invest in production due to the financial crisis. I think it means that a supply shortage will come much earlier,” he said. Gazprom controls Russia's fifth-largest oil producer, Gazprom Neft .

Daily Production Reaches 140,000 bopd at Salym oilfields

The total daily production from the Salym oil fields in Western Siberia, developed by Salym Petroleum Development N.V. (SPD), has reached 140,000 bopd (over 19,200 tone per day). SPD CEO Harry Brekermans, commenting on the announcement, said: “Since October 2007, when SPD reached a 100,000 bopd milestone, we have continued increasing production volume in a systematic way by putting on stream new wells and optimizing production processes. Over this period, our daily production went up 1.4 times, which took us

журналистам глава компании «СОКАР» Ровнаг Абдуллаев.

АЧГ является главным источником нефти для эксплуатируемого компанией ВР трубопровода Баку-Джейхан, который идет от месторождений азербайджанского сектора Каспийского моря к средиземноморскому побережью Турции.

Возобновятся переговоры между Россией и Китаем

В ближайшие дни Россия возобновит переговоры с Китаем о получении кредитов на сумму свыше 25 млрд. долларов в рамках более крупной сделки с Пекином, как недавно заявил российский министр энергетики, Сергей Шматко.

Получение этих кредитов крайне важно для российских нефтяных компаний, которым необходимы наличные средства для рефинансирования их крупных долгов и увеличения фондов в условиях падения цен на нефть. Китай рассматривает возможность выделения крупнейшей российской государственной нефтяной компании «Роснефть» и трубопроводному монополисту, компании «Транснефть», кредитов на сумму до 25 млрд. долларов, в обмен на гарантии поставок российской нефти в Китай в течение 20 лет. Китайский премьер Вэнь Цзябао посетил Москву в октябре. В ходе этого визита две страны договорились о начале совместного строительства в 2009 г. новой наземной магистрали между системами магистральных трубопроводов России и Китая для поставок сибирской нефти в объеме 300 000 барр. в сутки.

«Газпром» не заинтересован в приобретении компании «Репсол»

Российский энергетический гигант, компания «Газпром», не заинтересован в приобретении 20% акций испанской энергетической компании «Репсол». ««Газпром» отказался от планов покупки 20% акций компании «Репсол», - недавно заявил Сергей Куприянов, представитель компании по связям с общественностью в Москве.

«Газпром» поставляет около четверти европейского газа и заявлял о своих планах расширения маркетинга и распределения, а также поставок сжиженного природного газа.

Миллер предупреждает о недостаточном инвестировании

Мир столкнется с нехваткой поставок нефти раньше, чем ожидается, поскольку компании недостаточно инвестируют в добычу, заявил Алексей Миллер, глава «Газпрома» российского газового монополиста. «Нефтяные компании начинают недостаточно

to the current benchmark of 140,000 bopd. We have produced over 37 million barrels (over 5 million tones) of oil year-to-date, which is more than 20% increase on our total oil production last year. SPD is steadily moving forward to its goal of becoming one of the best operating companies in Siberia.»

Lukoil consider reducing 2009 spend

Russia's second biggest oil producer Lukoil could halve its 2009 capital spending programme to \$4 billion if the global oil price falls below \$45, chief executive Vagit Alekperov announced recently. Alekperov said that if Lukoil had to reduce the programme, the cut will mostly be applied to its refining projects and the company was not going to delay the launch of new deposits in west Siberia and the Caspian Sea.

“We have worked out three scenarios with oil price of \$80, \$65 and \$45 per barrel,” Reuters quoted Alekperov as telling reporters. “At \$80 per barrel we will have investment programme of \$8 billion, at the next scenario the programme will be less by \$2 billion and at \$45 the figure will be \$4 billion.”

TMK lines up ONGC pipe deal

TMK, Russia's largest producer of steel pipes for the energy sector, has said it had signed a deal to supply pipes to India's Oil and Natural Gas Corporation (ONGC).

Under the deal, TMK will supply ONGC with around 20,000 tones of seamless casing pipe over the next two years, Reuters quoted the company as saying in a statement. The pipes will be produced at the company's Volzhsky mill. TMK did not disclose the value of the deal. Yesterday, the company also said it had won a tender to supply pipes to Turkmenistan's national gas company.

Formation of CLYDEUNION – A Global Pumping Leader

Clyde Blowers, the East Kilbride-based group owned by Scottish entrepreneur Jim McColl, had reached agreement to purchase Textron's Fluid & Power Division. As a result of this transaction the former Textron company Union Pump, headquartered in Battle Creek, Michigan, will integrate with Clyde Pumps, the company formed by Jim McColl following the highly-publicised purchase in May 2007 from Weir Group of iconic company Weir Pumps based in Glasgow, Scotland.

These two leading pump companies have been re-branded as CLYDEUNION and its combined workforce of over 1400 will provide a comprehensive range of engineered centrifugal and reciprocating pumps as well as aftermarket parts and service from their global manufacturing facilities and joint venture companies in India and China.

инвестировать в добычу из-за финансового кризиса. Я думаю, что это означает, что дефицит поставок наступит гораздо раньше», - сказал он. «Газпром» контролирует пятую по величине в России нефтедобывающую компанию, «Газпром-Нефть».

Добыча на Салымских нефтяных месторождениях достигла уровня 140 000 барр. нефти в сутки

Суммарная добыча на Салымских нефтяных месторождениях в Западной Сибири, разрабатываемых компанией «Салым Петролеум Девелопмент Н.В.» (СПД), достигла уровня 140 000 барр. нефти в сутки (свыше 19 200 т в сутки).

Генеральный директор СПД Гарри Брекегельманс, комментируя эту новость, сказал: «С октября 2007 г., когда СПД вышла на уровень добычи 100 000 барр. нефти в сутки, мы продолжали систематически наращивать темпы добычи за счет ввода в эксплуатацию новых скважин и оптимизации технологий добычи. За этот период суточные объемы добычи возросли в 1,4 раза, что позволило нам достичь нынешнего уровня 140 000 барр. нефти в сутки. На сегодняшний день мы добыли свыше 37 млн. барр. (свыше 5 млн. т) нефти, что соответствует 20% увеличению по сравнению с уровнем добычи в прошлом году. СПД последовательно движется к своей цели – стать одной из самых эффективных компаний-операторов в Сибири».

«Лукойл» рассматривает возможность снижения затрат в 2009 г.

Второй по величине производитель нефти в России, компания «Лукойл» может вдвое сократить свою программу капитальных затрат в 2009 г. вдвое, до 4 млрд. долларов, если мировые цены на нефть упадут ниже 45 долларов, недавно объявил президент компании, Вагит Алекперов.

Алекперов сказал, что если компании «Лукойл» придется сократить свою программу капиталовложений, сокращение придется главным образом на проекты нефтепереработки, однако компания не будет откладывать ввод в эксплуатацию новых месторождений в Сибири и Каспийском море. «Мы разработали три сценария для цен на нефть 80, 65 и 45 долларов за баррель», - цитирует «Рейтер» заявление Алекперова журналистам.

«При цене 80 долларов за баррель у нас будет инвестиционная программа на сумму 8 млрд. долларов, следующий сценарий предполагает уменьшение бюджета на 2 млрд. долларов, а при цене 45 долларов за баррель он снизится до 4 млрд. долларов».

Компания ТМК заключает сделку на поставку труб с ОНГК. Компания ТМК, крупнейший российский

производитель стальных труб для энергетической отрасли объявила о подписании договора на поставку труб индийской нефтегазовой корпорации ОНГК.

В рамках этой сделки компания ТМК в течение ближайших двух лет поставит ОНГК около 20 000 т бесшовных обсадных труб, как сообщает «Рейтерс» ссылаясь на заявление компании.

Трубы будут производиться на Волжском трубопрокатном заводе компании. Стоимость сделки компанией ТМК не раскрывается.

Вчера компания также заявила о выигрыше в тендере на поставку труб национальной газовой компании Туркменистана.

Образование компании CLYDEUNION – мирового лидера в области производства насосов

Группа компаний Clyde Blowers, базирующаяся в Восточном Килбрайде, принадлежащая шотландскому предпринимателю Джиму Макколлу, заключила соглашение о приобретении подразделения гидравлического и силового оборудования группы компаний Textron.

В результате этой сделки ранее принадлежавшая группе Textron компания Union Pump, штаб-квартира которой находится в г. Бэттл-Крик, штат Мичиган, объединится с Clyde Pumps, компанией созданной Джимом Макколлом в мае 2007 г. в результате широко освещавшегося прессой приобретения у группы Weir Group исторически известной компании Weir Pumps, базирующейся в г. Глазго, Шотландия.

Эти две ведущие компании по производству насосов получили новое наименование CLYDEUNION, а их объединенный персонал составляет 1400 человек. Компания разрабатывает и выпускает центробежные и глунжерные насосы, а также запасные части для послепродажного обслуживания на собственных производственных объектах и совместных предприятиях в Индии и Китае.